



REVIENTAN SESIÓN en Senado; *manifestantes dieron portazo*

P. 10



Revientan sesión en Senado; manifestantes DIERON PORTAZO

RAFAEL ORTIZ/RAÚL RAMÍREZ

De manera violenta, integrantes de agrupaciones que se manifiestan contra la reforma judicial, compuestas de estudiantes de Derecho y trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF), entraron a la sede del Senado para interrumpir el debate que se llevaba a cabo en su interior.

La sesión estaba en la fase de debates, y para garantizar la seguridad de todos, el presidente Gerardo Fernández Noroña ordenó "se levanta la sesión" y declaró receso temporal.

Antes de suspender la sesión, refirió el presidente del Senado que "las cosas están bajo control", según le informó el personal de seguridad.

Los manifestantes llegaron hasta el Pleno gritando "Traidores, traidores" y luego, "¿En dónde están, en dónde están?" al ver que ya habían pausado la sesión.

Fernández Noroña estuvo pidiendo a los senadores que se retiraran del salón de sesiones para garantizar su seguridad.

Morena y aliados ya habrían asegurado los 86 votos que necesitan para aprobar reformas constitucionales con el panista Miguel Ángel Yunes Linares.

Esperan que el debate se prolongue por horas, incluso hasta la madrugada de mañana.

Personal de Seguridad lanzó a los manifestantes líquido de extintores para frenarlos, sin embargo, la protesta provocó que suspendieran de manera indefinida el debate del dictamen presidencial.

El presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, suspendió la sesión del día donde se discutía el dictamen de reforma al Poder Judicial, el grupo de alrededor de 50 personas se lanzaron contra la puerta principal para interrumpir la sesión.

El equipo de seguridad advirtió al pleno hasta que Noroña suspendió por el momento esta discusión, las personas que ingresaron llevaban playeras blancas con la leyenda Poder Judicial. Al entrar al recinto, el personal de seguridad lanzó

líquido de extintores a los manifestantes.

"Traidores" gritaron los manifestantes, quienes sostenían la bandera de México e insignias del Poder Judicial y referencias a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

"En dónde están, en dónde están los senadores que nos iban a escuchar", gritaban en coro los presuntos trabajadores del Poder Judicial, mientras los legisladores permanecieron en sus lugares de bancada, los legisladores de la oposición coreaban las consignas y algunos destacaban esta manifestación.

Por su parte, la bancada oficialista se retiró de la sala de sesiones y el presidente del Senado decretó un receso indefinido por la manifestación y la cantidad de personas que ingresaron.

Al interior del Congreso se encontraban sólo cinco personas de Seguridad, quienes intentaban contener a las personas que buscaban dar portazo o abrirla para entrar directo al pleno, el resto de los manifestantes se encontraban desplegados alrededor de un balcón ubicado en el primer nivel.

Otro grupo de manifestantes intentó activar la alarma de incendios con humo con el objetivo de detener el dictamen de reforma judicial.

Finalmente, los manifestantes vencieron la resistencia de la poca seguridad que había al interior del Senado para ingresar al pleno del Senado en el momento en que los legisladores de Morena y sus aliados se retiraban del salón, en tanto los integrantes de la oposición permanecían en su lugar apoyando las consignas de los manifestantes.

"Ustedes sí pudieron", les dijo "Alito" Alejandro Moreno en alusión a que ellos sí pudieron frenar el debate.

Horas más tarde, Gerardo Fernández Noroña anunció que la discusión a la reforma judicial se trasladaba a las instalaciones de la sede alterna del Senado en Xicoténcatl, en donde las actividades iniciarían a las siete de la noche, y la cual permanecía ya bien custodiada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, y hacia donde también se dirigieron los manifestantes.



Manifestantes irrumpieron violentamente en el salón del pleno del Senado, tomaron la tribuna y los escaños

